

Montage:

1. Bestimmen Sie die Position des oberen Halters und kleben Sie an dieser Stelle das Griptape (1).
- Hinweis: Die Klebefläche sollte Staub- und Fettfrei sein.
2. Positionieren Sie die Klemmschelle (2) und befestigen Sie diese mit zwei Kabelbindern (3).
- Hinweis: Um die Kabelbinder fest zu ziehen, nehmen Sie eine Zange zur Hilfe.
3. Bestimmen Sie die Position für den Köcher (4) und kleben Sie zunächst wieder das Griptape (1) auf das Rohr.
- Hinweis: Für Rohrdurchmesser <22mm Kleben Sie 2 Lagen des Griptape.
4. Befestigen Sie die Schelle (2) des Köchers auch mit zwei Kabelbindern.
5. Schneiden Sie die Enden der Kabelbinder bündig ab.

Assembly:

1. Determine the position of the upper holder and stick the grip tape (1) in this position.
- Note: The adhesive surface should be free of dust and grease.
2. Position the clamp (2) and secure it with two cable ties (3)
- Note: To tighten the cable ties use a pair of pliers to help you.
3. Determine the position for the cup (4) and stick the grip tape (1) back on first.
- Note: For tube diameters <22mm, glue 2 layers of the griptape.
4. Attach the clamp (2) of the cup with two cable ties.
5. Cut the ends of the cable ties.

